

Saint-Michel-Chef-Chef

Une course de voitures à pédales le 28 avril

Dimanche 28 avril, la troisième manche du championnat de France de voitures à pédales, aura lieu pour la toute première fois dans le centre-ville de Saint-Michel-Chef-Chef. Des animations ponctueront aussi la journée.



A Saint-Michel-Chef-Chef, la course du dimanche 28 avril comptera pour le championnat de France de voitures à pédales. | ARCHIVES OUEST-FRANCE

Cette épreuve nationale de voitures à pédales est organisée à Saint-Michel-Chef-Chef, le 28 avril, par l'Aca Perle Côte de Jade (Association des commerçants et artisans de Saint-Michel), ainsi que par la FFCVP (Fédération française des clubs de voitures à pédales de Réville), et sponsorisé par le Crédit mutuel.

Sur les 50 équipages du championnat, seuls les 20 premiers inscrits seront accueillis dans le bourg. On compte trois personnes par véhicule, qui courront durant deux heures et demie sur un circuit de 800 m autour de la place du centre-bourg. Trois trophées seront remis : un prix de rapidité, un prix d'esthétique, et un combiné prenant en compte le nombre de tours. Les gagnants, en plus du trophée, recevront un bouquet de fleurs et un coffret de galettes Saint-Michel.

Des animations sont prévues toute la journée.

Dimanche 28 avril, à Saint-Michel-Chef-Chef. Le matin : parade des bolides. A 14 h, départ de la course. A 17 h, arrivée. A 17 h 30, remise des trophées. Contact : Gilles Leleu, tél. 06 07 76 85 58, ou Véronique Allainmat, tél. 06 17 63 42 36.